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Gastbeitrag von Willis Eschenbach
Ich habe schon vor einiger Zeit gesagt, dass die Anzahl der bestätigten
Fälle nichts wert ist, um die Ausbreitung der Coronavirus-Infektionen zu
messen. Auch habe ich gesagt, dass die Anzahl der neuen Fälle davon
abhängt, wie viele Tests durchgeführt werden – denn, wenn Sie die Tests
verdoppeln, erhalten Sie doppelt so viele bestätigte Fälle.
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